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～合宿参加者の声～ 

合宿の感想・心に残った場所について書いてもらいました！ 

 

● 「時屋」のどら焼き 中舛理玖 

一日目の夕方に時間が余ったので、西新宿の甘味喫茶「時屋」に行ってみまし

た。ここのどら焼きは藤子・F・不二雄先生もお好きだったそうで、『ドラえも

ん』のどら焼きのモデルになったと言われています。目玉の特大どら焼きはびっ

くりするほどのサイズですが、この日は残念ながら売り切れでした（そもそもお

値段的にも手が出ない……）。 

煎茶と中どら焼き（栗入り）を注文して、しばらく F先生気分に浸りました。 

また、今回は行かなかったのですが、お隣には「ピース」という喫茶店があり

ます。こちらは F先生が新宿の職場までの通勤途中に、ネームを描いていたお店

で知られています。どちらも想像より新宿駅に近くにあって、かつて通われてい

たのだと実感がわきました。次回はピースにも行ってみたいところです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

● コマで泣かせる F先生 清水優 

Fミュの常設展ではたくさんの作品の原稿が展示されていました。その中でエスパ

ー魔美の原稿も展示されていたのですが、僕はまだその話を読んだことがありません

でした。１ページだけなのでもちろんストーリーはわかりませんが、不覚にも涙が出

そうになりました。この歳になってから脈絡のない感動を体験したのは初めてだった

ので少し戸惑いましたが、童心に帰ったかのような感じもして嬉しかったです。何が

そうさせたのでしょうか。実はよくわからないのですが、コマそのものに、またはコ

マとコマの相互作用に泣かされかけたことは確かです。この体験はこれから先も心に

残り続けると思います。 
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● 合宿記 山本翼 

初めましての人は初めまして、京大 F 同の会誌を毎年ご覧になっているなんて方が

いらっしゃれば毎度おなじみかもしれません、京大 F 同のグッズ担当を自称していた

山本翼です。今年も合宿に参加してきたのでちょっとした感想みたいなものを。 

富山に行った去年と違い、今年の合宿は例年通りの東京近辺。例年より人数が少な

かったのと「二泊三日でもいいよね～」とか言ってたら本当に二泊三日にして二日目

を自由行動にしてくれたのもあって、いつもよりのんびり個人で旅行してるのに近か

ったかもしれません。 

二日目はホテルで寝てたらほぼ終わりましたが三日間あった中で今回書いとこうと

思うのはテレビ朝日！ です！ 都庁も結構楽しかったけどまあそれは割愛。 

テレビ朝日の本社にはテレアサショップ六本木店があるのですが、さすがはテレ

朝、ドラえもん関連のグッズがいっぱいあるのです！ F ミュなんかだと原作をもと

にしたグッズが多いのに対して、やっぱりアニメの絵柄をもとにしたグッズが多いよ

うに感じます。建物の中に入る前からぬいぐるみたちがお出迎えしてくれますし結構

な存在感があるかと。今回原宿のキディランドにも行ったんですがテレ朝のほうが広

かったかなあ……。5 年前に行ったスカイツリーのところのショップが凄かった記憶

があるのでそこと比べてみたいですね。 

あとテレ朝の本社にはクレーンゲームや、タイムマシンの模型なんかも置いてあっ

たりします！ 今回はアニメのリニューアル後に放送された作品の原作扉絵の中に入

ったような写真が撮れる場所がありました。インスタ映え(まだ死後にはなってないと

信じてる)しそう。インスタはやってないけどめっちゃ写真撮りました。11 月にも行

ったんですがそのときはスマホなくしかけたので写真を撮る際はご注意を。 

最後に！ “I’m Doraemon”を中心に提供されるドラえもんグッズの種類はかなり増

えたと思うのでそれもありがたいんですが、特に昨今注目すべきは男性向けキャラグ

ッズの増加かもしれません。テレ朝で男性も履けるサイズの靴下見付けたときはびっ

くりしました。サンリオショップに行けば多少はあるけど、今後はグッズを安定的に

まとめて販売するショップができたらいいなあと思っております。ドラえもんズベル

の閉店は未だに納得してなくて悲憤慷慨って感じです。まあ基本的にはグッズを見か

ける機会が増えていると思うのでありがたい限りですけどね。 

書き始めたら意外と長くなるんですがこのへんで！ またどこかでお会いしましょ

う(ﾉ・ω・)ﾉ 

 


